

マジか(笑)! 美大生は他の大学生より圧倒的に、幼少期にある体験をしているらしい

f 5019

2016/10/31

犬飼さん (@toy_10000)さんが、大学生を対象に実施された「一風変わったアンケート」について紹介。注目が集まっています。

その内容は…

 **犬飼さん**
@toy_10000 [フォローする](#)

ある心理学の研究者が都内の一般大学と美術大学であるアンケートをしたという。質問は「あなたは子供の頃、頭を強く打った経験はありますか?」というもの。結果が凄い。圧倒的に美術大学の学生の方が頭を強く打っていた。打ってるんだよ、美大生は、頭を

2016年10月16日 22:45

14,963 10,109

なんと、圧倒的に美術大学の方が、頭を強く打った経験のある学生が多かったとのこと!

 **シンジ**
@koyohiyo [フォローする](#)

@toy_10000 @dancom 頭を打ったから美大生なのか美大生だから頭を打ってるのか...寧ろ頭を打たなかったら美大生になれてたのか

2016年10月25日 00:13

2 4

あくまで仮説であり、実証されていないようですが…、なかなか興味深い研究ですね(°Д°);

+ [Twitterの反応](#)

スポンサードリンク

好きなことで飯を食う手順



18186人が読んでいる無料メルマガ。あなたの強みを活かしたビジネスの作り方

この記事が気に入ったら [♡](#) してね

いいね! 38万

シェア

ツイート

LINE

新着記事



マンガで解説!



「苦労は買ってでい
く…。母が幼い娘
に、ネット上で称



ワンちゃんが庭に
る!→叱ろうとド
間…(笑)



とあるお寺にて、
夜の鐘」が変更
間の声が噴出



もし信長が「子孫
ギュアスケーター
知ったら…(笑) 4



この発想はなかつ
を確実に喜ばせる
方」が話題に



これ嘘? ホント?
噂

新着記事をもっと

